CDU Kreis Kleve bei Bundesparteitag

Mit sechs Delegierten war die CDU Kreis Kleve Anfang des Monats beim 29. Bundesparteitag der CDU Deutschlands in Essen vertreten. Hier wurden der Bundesvorstand der



CDU neu- und Angela Merkel als Bundesvorsitzende mit 89,5 Prozent der Stimmen wiedergewählt.

CDU-Kreisvorsitzender Dr. Günther Bergmann MdL zog nach den zwei Tagen in Essen positive Bilanz: "Wir gehen hoch motiviert in das Wahljahr 2017. Die inhaltlichen Beschlüsse des Parteitags haben gezeigt, dass die CDU die Sorgen der Bevölkerung wahr- und in die Diskussionen mit aufnimmt."

Neuwahl des CDU-Bezirksvorstands

Auf dem Bezirksparteitag der CDU Niederrhein in Kamp-Lintfort wurden vier Vertreter der CDU des Kreises Kleve mit guten Ergebnissen in den neuen Bezirksvorstand gewählt.

Zur Mitgliederbeauftragten wurde Silke Gorißen (Bedburg-Hau) gewählt. Als Beisitzer wurden Christian Kremer (Kalkar), Ulrike Ulrich (Emmerich am Rhein) und Dr. Frank Wackers (Kevelaer) gewählt. Ulrike Ulrich konnte sogar das zweitbeste Ergebnis aller 14 Bei-

sitzer aus den sechs Kreisverbänden des Bezirks erreichen.

Einstimmig wiedergewählt wurde der CDU-Bezirksvorsitzende, der Parlamentarische Staatsekretär im Bundesinnenministerium Dr. Günter Krings MdB aus Mönchengladbach.

"Der Bezirksparteitag zeigte, wie geschlossen die CDU Niederrhein mit ihren sechs Kreisverbänden Kleve, Krefeld, Mönchengladbach, Neuss, Viersen und Wesel ist. Die



CDU des Kreises Kleve hat mit ihren vier Vertretern eine starke Stimme im neuen Bezirksvorstand", erklärte der CDU-Kreisvorsitzende Dr. Günther Bergmann MdL, der dem Gremium kooptiert ebenfalls angehört.

"Ohne Ehrenamt geht es nicht." – CDU verlieh Bürgerpreis

Bereits zum 17. Mal verlieh die CDU Kreis Kleve nun ihren Bürgerpreis für ehrenamtliches Engagement. "Ohne Ehrenamt geht es nicht. Mit dieser Auszeichnung ehren wir jene Mitbürgerinnen und Mitbürger, die sich ehrenamtlich um das Gemeinwohl verdient gemacht haben", so der CDU-Kreisvorsitzende Dr. Günther Bergmann MdL.

Termine:

11. Januar **2017:** CDU-Jahresempfang mit Wolfgang Bosbach MdB in Kleve

14. Mai 2017: Landtagswahl

September 2017: Bundestagswahl (genaues Datum steht noch nicht fest)

Personen:

Anfang Dezember wurde Fraktionsvorsitzende der CDU-Fraktion im Rat Stadt Emmerich. Matthias Reintjes, mit 96 Prozent der Delegiertenstimmen in den neuen Landesvorstand der KPV-NRW (Kommunalpolitische Vereinigung der CDU) in Paderborn gewählt. Damit ist Reintjes Nachfolger von Agnes Stevens aus Uedem, die viele Jahre die KPV der CDU Kreis Kleve im Landesvorstand vertrat und nicht mehr kandidierte.

Am 10. September 2016 wechselte der Vorsitz der Christlich Demokratischen Arbeitnehmerschaft (CDA) der CDU im Kreis Kleve. Nachfolger von Hermann Lang ist **Gerhard Gertsen**.

Am 9. März 2016 wurde **Walburga Kamps** in Kalkar einstimmig zur neuen Vorsitzenden der Frauen Union Kreis Kleve gewählt.



Sieger in der <u>Kategorie Bürgerpreis</u> war die Aufsuchende Seniorenberatung Goch, eine Organisation, die älteren Menschen Hilfestellungen im Alltag bietet. Die 20 Mitglieder mit ganz unterschiedlichem Background wissen, wo älteren Menschen professionell geholfen werden kann, vermitteln Kontakte und die richtigen Ansprechpartner.

Gabriele Theissen, die den Preis für die Gruppe entgegennahm, erwiderte, sie sei stolz, dass das langjährige Engagement "ihrer Truppe" diese Anerkennung fände.

Den <u>Jugendpreis</u> erhielt die 15-jährige Bundesschülerprinzessin bei den Schützen, Celine Hendricks aus Kleve.

Bürgerpreis und Jugendpreis wurden im Bürgerhaus Katha-

rinenhof in Kranenburg von den stellvertretenden Kreisvorsitzenden Christoph Gerwers und Jens Röskens überreicht. Der CDU-Bundestagskandidat Stefan Rouenhoff führte in die Bedeutung des Ehrenamts für die Gesellschaft ein. Für festliche musikalische Untermalung sorgte Lukas Kepser aus Kranenburg am Piano.

Personalwechsel: Neue Mitarbeiterin im CDU-Bürgercenter

Seit dem 01.06.2016 verstärkt Helga te Laak aus Emmerich am Rhein das Team des CDU-Bürgercenters in Kleve an der Lindenallee. Sie ist für die Bereiche Mitgliederverwaltung, Urkunden und Listen zuständig und damit direkte Ansprechpartnerin für die CDU-Mitglieder beispielsweise bei Adressänderungen.

Helga te Laak "tritt in die Fußstapfen" von Ulrike Lassonczyk, die diesen Bereich 45 Jahre lang verantwortete. Nach der Einarbeitung ihrer Nachfolgerin in das komplexe Aufgabengebiet verabschiedete sich Frau Lassonczyk in den wohlverdienten (Un-) Ruhestand. Kreisvorsitzender Dr. Günther Bergmann MdL und Kreisgeschäftsführer Manfred Lorenz sowie das ganze Team bedankten sich bei Ulrike Lassonczyk für viele Jahre hervorragender Zusammenarbeit.

Mit Ulrike Lassonczyk verliert die CDU Kreis Kleve eine verantwortungsbewusste, gewissenhafte und zuverlässige Mitarbeiterin, die sich mit langjährigem Einsatz um die CDU verdient gemacht hat. Wir wünschen Ulrike Lassonczyk für ihren neuen Lebensabschnitt alles Gute und vor allem Gesundheit und freuen uns auf ein nettes Wiedersehen bei nächster Gelegenheit. Gleichzeitig sind wir sicher, dass Helga te Laak ihre neuen Aufgaben gut meistert und freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit, die ja seit dem Sommer bereits sehr gut angelaufen ist.



Herzlich willkommen, Frau te Laak!



Danke für die tolle Zusammenarbeit, Frau Lassonczyk!

Die CDU im Kreis Kleve wünscht Ihnen und Ihren Familien ein friedvolles, fröhliches und besinnliches Weihnachtsfest und einen guten Rutsch sowie für das Jahr 2017 Gottes Segen, Glück und vor allem Gesundheit.